

DERNIÈRES PAROLES ADRESSÉES AUX FAMILLES LAUZON

J'ai le plaisir de vous présenter la notice biographique de notre ancêtre, Gilles Lauzon, et une liste de sa postérité. Je remercie Dieu de m'avoir aidé à terminer ce livre malgré les infirmités de mes quatre-vingt-trois ans.

Cette notice contient de nombreux aperçus qui mettent en relief les merveilleux commencements de Ville-Marie. Connaître cette ville, c'est aussi connaître la situation et les travaux de notre dévoué pionnier.

Vient ensuite la filiation patronymique de cinq cents mariages. Cette chaîne ininterrompue de catholiques nous relie à une excellente famille-souche fondée il y a deux cent soixante-dix ans, (1656-1926). Le catholicisme est donc de tradition séculaire dans notre famille. " Exempla trahunt." Les exemples d nos prédécesseurs nous en'raînent puissamment dans la vraie religion. De préférence à tant de millions de païens, d'hérétiques et de schismatiques, quelle grâce Dieu nous fait! A nous d'en bien profiter.

Le tableau des mariages permet à chacun des nôtres de dresser sa lignée, et de la faire remonter jusqu'à 1656, lorsque Gilles Lauzon épousa Marie Archambault. Quel bel en-tête pour commencer un Livre de famille ! L'utilité et la manière de faire ce Livre sont exposées sommairement dans la troisième partie de ce volume.

Les vues surnaturelles, l'abnégation et la souffrance, qui ont présidé à l'établissement de notre sainte religion en ce pays, nous imposent la grave obligation de participer au soutien de cette œuvre sublime.